
'FACULDADE
DE MEDIQNA

Campos da Saúcfe -Área Académica Prof. Newton Azevedo
Rua Visconde de Paranaguá, 102 - saía 425 - Centro ~ Rio Grande/RS - CEP: 96203-900

Fone: (53) 3237.4625
medicina@lfura.br

ATA 023/2022

Aos dezenove dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois/ às nove horas e trinta e cinco

minutos/ reuniu-se extraordinariamente, na sala de reuniões da FAMED o Conselho da Facilidade de

Medicina/ sob/ a presidência do Prof. Dr. Cláudio Moss da Silva/ DÍretor da Faculdade de Medicina/

contando com a participação dos seguintes conselheiros: Fabiane Aguiar dos Anjos Gatti
(Coordenadora do Curso de Medicina)/ Yvi Bastos Ramis de Souza (Coordenador do Programa de Pós

Graduação em Ciências da Saúde - Suplente)/ Carla Vitela Gonçalves (Coordenadora Docente da Área
de Clinica Médica - Suplente}, Lucians Farias da Costa de Ávila (Coordenadora Docente da Área
interdisciplinar de Ciências Biomédicas - Suplente), Michael Pereira da Silva (Coordenador Docente da
Área de População & Saúde - Suplente)/ Nicolle Barnes da Silveira (Administradora da FAMED),
Rodrigo Dalke Meucci (Coordenador do Programa de Pós Graduação em Saúde Pública)/ Josiane dos
Santos Farias (Representante dos TAE}, Eduardo Soares Machado (Representante discente da

Graduação) e DÍenefer Venske BÈerhals (Representante Discente da Pós-Graduação). O Senhor

Presidente agradece a participação de todos os Conselheiros e na sequência colocou em discussão o

assunto da pauta/ conforme segue: Primeiro Assunto da Pauta: Aprovação da Proposta da

Cumculanzaçao da Extensão do,Curso_de Medicina. O Professor Cláudio iniciou a discussão sobre o

formuiário de proposta da Curriculanzação da Extensão enviado em anexo a Pauta/ passando a palavra

para a Professora Fabiane/ a professora iniciou explicando que o projeto de curricuiarizaçâo é de

janeiro de 2015. Q.ue o mesmo foi suspenso na Pandemia COVID-19 e que este ano foi dado

andamento/ com prazo iniciai de Julho e na sequência postergado até agosto. Comenta que foi criada

uma Comissão de CurricularEzação na FAMED que realizou algumas reuniões com a ProGrad e depois

com a Proexc. Foram propostas três formas de curricularizaçao pela Universidade: Criação de Novas

Disciplinas/ Aproveitar a Extensão (e foi essa a escolhida por causa das aulas práticas) ou fazer um

componente que tivesse todos os projetos. Dentro da Universidade foi comentado que na área da

saúde não seria difícil pois se aproveitaria as aulas práticas. O primeiro ano do Curso foi liberado de

atividades de extensão relacionados à disciplina de Relação Médica com aulas práticas nas UBS. E foi

recomendado peia Universidade que/ como se tem o PSVO, que permite o ingresso de aluno de fora

da FURG/ e que este poderia não ter realizado atividade de extensão/ o que geraria dificuldades ao seu

ingresso. Por conta disso/ não se aplicou no primeiro ano (não se propõe atividade de extensão para

esse ano). De forma semelhante/ no segundo ano não se propõe a utilização as aulas práticas com a

finaiidade extensionista. Já, no terceiro ano, aplicou-se nas dlscipiinas de Pediatria/ Genética e Clínica

Médica que são semestrais. No quarto ano se aplicou nas disciplinas de Ginecologia e Obstetrícia/ as
duas Clinicas Cirúrgicas/ Geral e Avançada, bem como na DIP e na Medicina de Família. Dessa forma/

se conseguiu atingir o mínimo necessário/ e ainda com um excedente de 20 horas, já que teria que se

ter 794 horas. Essa alteração curricular prevê a extinção do Q.SL de 2016 por que as aulas práticas

continuam, podendo-se migrar/ para não se ter vários QSfs. No QSL de 2014, se tem onze aiunos no

curso, então vai se garantir o estágio. A professora explicou que essas alterações foram aprovadas pela

ProGrad anteriormente. O Professor Cláudio comentou que ainda existem várias etapas e ainda é

possíve! que ocorra o retorno para algum ajuste. A Professora Luciana perguntou se aumentou a carga

horária dessas disciplinas e a Professora Fabiane disse que não/ que só passaram de aulas práticas para

ativldades de extensão. Feitas todas as ponderações, o Senhor Presidente pergunta sobre a existência

mais alguma colocação ou questEonamento e não houveram manifestações. Colocada em votação/ a

proposta de curricularização da extensão proposta pela Comissão de Curso de Medicina e aprovada
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pelo seu NDE/ foi aprovada por todos os presentes. Segundo Assunto da Pauta; Reformulafao__do

Curso de Ciências Biológicas Licenciatura: O Professor Cláudio iniciou lendo o Memorando n° 7^2.022

do instituto de Ciências Biológicas onde solicita a extinção da disciplina Fundamentos de Anatomia
Humana (12089} que deixará de ser ofertada no primeiro semestre de 2023. A professora Luciana

perguntou se os professores de Anatomia estão cientes dessa alteração. O Professor Cláudio falou que

essa demanda chegou recentemente sem que houvesse espaço para consulta aos professores

envolvidos. Por consenso foi decidido coiocar a solicitação em diligência até haver a manifestação dos

professores da área para posterior reanálise do Conselho. Terceiro Assunto da Pauta: proposta de

exclusão da disciplina de "IVIicrobioIogia e ImunolofíÍa" (170^6) e criação das dísdplinas de
"Microbiologia" e //lmunologia// no Curso de Graduaçso em EnfërmaRem. Segundo a manifestação

CCURENF as disciplinas citadas deverão estar localizadas no 2° Semestre do curso e deverão ter 3

créditos cada. Ta! solicitação Já foi apreciada e aprovada pelo NDE Enfermagem e conta com o apoio

dos professores envolvidos na área. A Professora Luciana comenta que realmente a proposta conta

com o apoio dos professores da área e que resultará em melhorias no ensino do curso. Não havendo

outras manifestações/ o professor Cláudio coloca em votação o que resultou na aprovação por todos

os membros presentes. Não havendo mais nada a tratar/ o Senhor Diretor agradeceu a participação de

todos os presentes e às dez horas e trinta minutos encerrou a reunião ordinária do Conselho da

FAMED. Esta ata/ após aprovada/ será assinada peio Senhor Presidente e por mim/ que secretariei a

Reunião, i
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